



SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Neupflanzung von abgestorbenen Bäumen in der Mannhardtstraße und Kanalstraße

Die beiden abgestorbenen Bäume an der Ecke Kanalstraße/Mannhardtstraße und Adelgundenstraße/Mannhardtstraße werden in der jetzt beginnenden Pflanzzeit im Herbst durch qualitativ kräftigere Neupflanzungen ersetzt, damit sie im Winter stabil anwachsen können.

Begründung:

Die beiden genannten mageren Bäume kränkeln schon seit Langem und wurden vom Baureferat Gartenbau nicht gepflegt oder versorgt. - Die AnwohnerInnen haben den Zustand auch wiederholt bemängelt. Auch ihre Selbstversorgung (wässern, düngen soweit möglich) half nicht die Bäume zu erhalten.

Der Gartenbau/Baureferat werden aufgefordert, widerstandsfähige und kräftige Bäume an den beiden Orten zu pflanzen.

München, den 29.09.2020

Julia Rothmayer

Maria Kiriazopoulou

Wolfgang Püschel